

Soria, 6 de noviembre de 2020

NOTA DE PRENSA

ASOHTUR escenifica con un funeral la muerte de la hostelería y clama por un plan de choque para el sector que se ha visto obligado desde hoy a cerrar

- La Agrupación reivindica la situación crítica de los hosteleros que han tenido que echar el cierre y piden que se deje de criminalizarles porque tal como indican las estadísticas, sólo el 3,5% de los contagios se producen en establecimientos de hostelería.
- Reclama a la Junta un plan de choque urgente para el sector con ayudas directas, exención de impuestos y tasas, y financiación.
- El tejido empresarial soriano de otros ámbitos de actividad se ha sumado a la concentración celebrada ante la sede de la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en Soria.

De forma pacífica, sin altercados ni alteraciones del orden público y cumpliendo las más estrictas medidas de seguridad así como los protocolos Covid-19 ha transcurrido la concentración 'SOS HOSTELERÍA' organizada por la Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo (ASOHTUR) para visibilizar la situación del sector hostelero en estos momentos.

Más de 1.000 personas se han concentrado ante la sede de la Delegación Territorial de la Junta de Castilla y León en Soria para exigir a las administraciones un plan de choque específico para el sector, uno de los más castigados durante la pandemia, que se vio abocado al cierre la pasada primavera y que hoy de nuevo, siguiendo las restricciones impuestas por la Junta ha vuelto a cerrar.

Como si se tratara de un funeral ASOHTUR ha escenificado la muerte del sector con música y coche fúnebre y con un ataúd que los hosteleros han cargado sobre sus hombros simbolizando la despedida a la hostelería.

A continuación el presidente de la Agrupación, Pablo Cabezón, ha leído un manifiesto reivindicando la crítica situación de los empresarios y autónomos del sector, de sus trabajadores, así como de sus proveedores, que está haciendo insostenible el mantenimiento y la supervivencia de los negocios; muchos de los cuales ya han cerrado y según las previsiones, muchos otros lo harán este invierno.

En este sentido Cabezón ha reivindicado la importancia del sector, poniendo de manifiesto el impacto que genera en la economía local y su contribución al PIB provincial, un 9%, exigiendo a las administraciones que sea considerado un sector estratégico para la provincia.

Asimismo el presidente de ASOHTUR ha dirigido unas duras palabras a la clase política por su incompetencia en la gestión de la crisis sanitaria, solicitando urgentemente un plan de choque para salvar al sector con ayudas directas, financiación y exenciones de impuestos, tasas y cotizaciones sociales, que lleguen realmente a las empresas para que puedan sobrevivir.

“Es incomprensible que hoy, el mismo día que la hostelería se reivindica como sector y pone de manifiesto su dramática situación, algunas administraciones, anuncien medidas para el sector que deberían haber estado en marcha desde hace meses, para no haber llegado a la actual situación”.

“No se nos puede exigir el pago del 100% de los impuestos cuando se nos condena a no tener ingresos” ha puntualizado Pablo Cabezón.

Una vez más desde ASOHTUR se ha pedido a las administraciones que dejen de castigar y criminalizar al sector que ha cumplido y cumple escrupulosamente con todos los protocolos y recomendaciones sanitarias, tal como reflejan las propias estudios del Ministerio de Sanidad que indican que sólo el 3,5% de los contagios de Covid-19 se producen en la hostelería y la restauración.

Tras las palabras del presidente, el coche fúnebre con el ataúd ha partido entre la cacerolada de los asistentes.

La hostelería somos todos y así ha quedado patente en la concentración. Los hosteleros sorianos no han estado solos, el tejido empresarial de la provincia ha clamado con ellos solicitando el imprescindible y vital apoyo por parte de las administraciones que necesitan en estos momentos.

Así representantes y miembros de FOES (Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas), CECALE (Confederación de Organizaciones Empresariales de Castilla y León), Cámara de Comercio e Industria de Soria, ADISO (Asociación de Distribuidores de Alimentación y Bebidas), FEC Soria (Federación de Empresarios de Comercio de Soria), Asociación Intersectorial de Autónomos de Soria (CET Soria), ASAV (Asociación Soriana de Agencias de Viaje), y empresarios y autónomos de multitud de sectores han sumado su apoyo a la familia hostelera.

ASOHTUR, constituida en 1978, es miembro de la Federación de Organizaciones Empresariales Sorianas (FOES) y de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Soria.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es